
Nun ist es so weit! 
Wir haben für ein Jahr einen BuFDi im Verein 
 
Nach monatelangem Beantragungsaufwand und Zeit des bangen Wartens haben wir in 
der letzten Woche als Verein nun endlich die Zusage/ Lizenzierung vom Bundesamt für 
Familie und zivilgesellschaftliche Aufgaben erhalten, eine Person bei uns für 11 Monate im 
Bundesfreiwilligendienst beschäftigen zu können. Diese Lizensierung behalten wir nun 
auch für die Zukunft. 
Aber der Reihe nach. Bundesfreiwilligendienst ist ja nichts ganz Neues. Diesen Dienst 
kann man unter gewissen Voraussetzungen in verschiedenen Einrichtungen wie Schulen, 
Kirchen, Sportvereinen, Pflegeeinrichtungen, Rettungsdiensten u.e.m. ableisten. Viele 
Einrichtungen sind auf diese Freiwilligen angewiesen oder sind froh, eine solche Stelle zu 
erhalten, da diese Stellen in jedem Bundesland nur begrenzt zur Verfügung stehen. 
Deshalb sind wir froh in diesem Jahr ebenfalls eine Stelle für ein Jahr erhalten zu haben. 

Da sich für Franz ganz kurzfristig in sportlicher Hinsicht noch eine Ausbildungsmöglichkeit 

ergeben hat, stellt er für ein Jahr seinen Studienbeginn als Grundschullehrer zurück.  
Das bedeutet für ihn eine ganz besondere Herausforderung.  
Für uns als Verein ein reiner Gewinn. Da Franz bereits eine Übungsleiterlizenz und die 
Fahrerlaubnis besitzt, kann er ab sofort, wenn es in seinen Ausbildungsplan, passt auch 
unseren Trainings- und Wettkampfbetrieb mit ergänzen und mit absichern. Er wird vor allem 
mit unseren Kindern und Jugendlichen unterwegs sein. Aber es warten auch in und um 
unserer vereinseigenen Hütte eine Reihe von Aufgaben auf ihn, denen er sich täglich 
stellen muss. Wir haben noch eine ganze Reihe von kleineren und größeren Projekten auf 
unserer Wunschliste, die wir abarbeiten wollen. Dazu benötigen wir im Verein aber auch 
weiterhin die Hilfe Aller. Franz wird allerdings eine große Lücke füllen, da er bis nächstes 
Jahr ständig als Ansprechpartner und Helfender zur Verfügung steht. 
Um diese Stelle absichern zu können, muss unser Verein einen monatlichen finanziellen 
Eigenanteil leisten. Nun sind wir bestrebt, diesen finanziellen Eigenanteil so verträglich wie 
möglich in unserer Vereinskasse abzufedern.  
 
Deshalb bitten wir um Spenden, um die Arbeit von Franz zu unterstützen. Eine Arbeit, 
die ausnahmslos unserem Verein und unseren Vereinsmitgliedern zu Gute kommt.   
Für Spenden könnt Ihr unser bekanntes Vereinskonto nutzen. 
Wer die IBAN benötigt, setzt sich bitte mit Volker oder Elke in Verbindung. 
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